

# *Delegación cubana en Festival Antifascista ratifica respaldo a Venezuela y a su Presidente Nicolás Maduro (+Fotos y Audio)*



Fotos: Dalia Reyes Perera

Por: Dalia Reyes Perera\*

Mientras el pueblo venezolano inunda las calles de Caracas y el resto del país en una marea roja por la paz y en respaldo al Presidente electo democráticamente Nicolás Maduro, siguen llegando a la capital venezolana invitados internacionales, quienes participarán en el acto de juramentación del dignatario, este diez de enero, para su tercer periodo de mandato, cuando el mundo tiene puestos los ojos en este momento que marca un hito en la historia latinoamericana.

Image not found or type unknown



En el Centro de Convenciones La Carlota abrió sus puertas el Festival Mundial de la Internacional Antifascista con debates intensos de más de dos mil delegados de todo el planeta sobre las estrategias para enfrentar ese flagelo que amenaza la humanidad.

Un centenar de representantes de la sociedad civil cubana están presentes en esta cita solidaria y de pensamiento.

Image not found or type unknown



El destacado intelectual cubano Abel Prieto Jiménez, significó la importancia de la gran batalla que libra Venezuela en estos momentos por la verdad, por la paz y contra el auge del fascismo.

“Venezuela es hoy lo que fue la España republicana, legitimada desde el punto de vista democrático, y de pronto fue traicionada por las tropas de Franco, apoyadas por Mussolini y Hitler, Venezuela es hoy aquella España agredida que pretenden destruir, no lo van a lograr, he visto las marchas del pueblo venezolano por el amor, la paz, la vida, frente a las campañas de odio, división, la infamia, este país está a la vanguardia de la lucha contra el fascismo”, consideró el Presidente de Casa de las Américas.

Y más adelante agregó: “un mensaje que trae Cuba es articular la Red en defensa de la humanidad, que las fuerzas revolucionarias, progresistas, los núcleos de resistencia antimperialistas, anticapitalistas, antifascistas y anticoloniales tienen que tejer una red de contactos y un frente unido en términos comunicacionales para enfrentar y desmontar las mentiras del enemigo”.

Image not found or type unknown



El Héroe de la República de Cuba, Fernando González Llort, Presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) también resaltó la importancia de este momento histórico para Venezuela, la América y el resto del mundo y recalcó los lazos de amistad entre las patrias de Martí y Bolívar, Chávez y Fidel.

“Es un honor estar aquí por lo que implica la solidaridad con Venezuela, sobre todo en un momento especial cuando viene la toma de posesión del Presidente electo legítimamente por el pueblo, y que ha sufrido los ataques de sectores con pensamiento fascista o de extrema derecha, todos los sectores de la sociedad cubana están representados en nuestra delegación, y es importante el mensaje de apoyo a la Revolución Bolivariana y a su Presidente Nicolás Maduro”, manifestó.

Image not found or type unknown



Las nuevas generaciones de cubanos también están presentes en este Festival Antifascista en Caracas, entre ellos, Fausto Ampudia Castillo, Vicepresidente Nacional de la Federación Estudiantil Universitaria y Daniel Alejandro Altuna Arboláez, Vicepresidente de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, quienes repudiaron de manera contundente las ideas fascistas, además de suscribir el apoyo a

las causas justas, a Palestina, Venezuela y denunciaron el bloqueo contra Cuba y la ilegítima inclusión de nuestro país en la supuesta lista de países patrocinadores del terrorismo.

Por su parte, Yasel Toledo Garnache, periodista, escritor, director de la revista El Caimán Barbudo y Presidente de la Asociación Hermanos Saíz aseveró “Para nosotros es un placer estar en Venezuela viviendo días históricos, una oportunidad de compartir con personas de otras naciones, patentizamos el apoyo a Venezuela, su Presidente, y es una manera de confirmar que Cuba sigue fiel a sus anhelos que nos vienen de las esencias de la nación cubana, de Martí, que es luchar por ese mundo mejor donde el ser humano sea lo esencial”.

**\*corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara, desde Venezuela**

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/373809-delegacion-cubana-en-festival-antifascista-ratifica-respaldo-a-venezuela-y-a-su-presidente-nicolas-maduro-fotos-y-audio>



**Radio Habana Cuba**